# ゆいぐみだより



2023年2月 尚徳福祉会 馬橋保育園

早いものでゆり組も残り2か月となりました。日々の中で当番活動や遊びの中でもひまわり組に 向けてのステップアップを取り入れています。子どもたちの中でも徐々に期待を持ち「いつからひ まわりになるの?」と先生に聞く子もいます。まだまだ寒い季節ですが、外では体を思い切り動か し、室内ではお買い物ごっこや空き箱を使った制作遊びなどを楽しんでいきたいと思います。

### 今月のねらい

- ●自分なりのイメージをふくらませながら、表現 遊びを楽しむ。
- ●大勢の前で自信をもって発表する。

# 2月うまれの おともだち

# 幼児クラス合同のおみせやさんごっこ!

1月20日に幼児3クラス合同のおみせや さんごっこを行いました。今回は、すみれさん も一緒に制作、販売をしました。楽しく制作を し、困っているときは助け合いながら、麵屋、 アクセサリー&美容院、おにぎり屋、ドーナツ 屋をしました。乳児さんも買い物に来てお店 は大繁盛!!たくさん売れたことを喜び、異年 齢グループでお店を回ることを楽しんでいま したよ。















ය ස

සු

සු

සු

## 今月の行事

2日(木) 保護者会

3日(金) 節分の会

15日(水) 幼児計測

16日(木) 英語で遊ぼう

21日(火) おはなし会

24 日(金) 避難訓練

### ★保育参加・個人面談のお礼★

お忙しい中、保育参加や個人面談にご協力 いただきありがとうございました。保育参加 では先生として遊んでいただき、子どもたち も嬉しそうでした。個人面談では成長した姿 や園での様子、お家での過ごし方などをお話 させていただき、より深く子どもたちのこと を知ることができました。引き続き保育園と ご家庭で子どもたちが日々成長していく姿 や友だちとの関係の広がりを保護者の皆様 と共有させていただきながら見守っていき たいと思います。今後ともよろしくお願いい たします。

# ~想像力で作ろう獅子舞制作!!~

1月の制作では獅子舞を作りました。 今まで の制作では見本を提示することが多かった のですが、今回、見本はなく、子どもたちの 想像や各々が好きなように獅子舞を作って いました。角や王冠がついていたりリボンが ついていたりなどオリジナリティのあふれ る作品ができました。友だち同士で頭をかみ 合っていましたよ。今年もみんな健康に過ご せますように!!

